
Издается с 8 марта 1990 года. Выходит 5 раз в неделю oblgazeta.ru

Областная 
Газета

ПОЛНАЯ версия (индексы П3110, П2846) 

суббота, 
8 октября / 2022
№ 185 (9458)

ГА
Л

И
Н

А 
СО

Л
О

ВЬ
ЁВ

А

П
О

Л
И

Н
А 

ЗИ
Н

О
ВЬ

ЕВ
А

Завтра | 9 октября – 

День работника сельского хозяйства 

и перерабатывающей промышленности

Уважаемые работники сельского хозяйства 
и перерабатывающей промышленности!

Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Ваш труд всегда был особенно уважаемым в обществе. 

Успехи сельского хозяйства – это результат вашей большой 
самоотдачи, терпения, глубоких знаний и богатого опыта, 
постоянной работы без праздников и выходных.

Президент России поставил задачу наполнить внутренний 
рынок базовыми продуктами питания собственного производства. 
Сделать их доступными для каждого человека, независимо от 
достатка и места проживания. И при этом, отметил глава государства, 
«Россия, обеспечивая свою внутреннюю продовольственную 
безопасность, свой внутренний рынок, способна значительно 
увеличить экспорт продовольствия и удобрений».

В Свердловской области эти задачи решаются системно и 
последовательно. Мы стабильно удерживаем позиции в десятке 
лучших регионов России по объемам производства молока и 
яиц и в двадцатке по производству мяса скота и птицы. Область 
полностью обеспечивает внутренние потребности в яйце и 
картофеле и на три четверти закрывает потребности жителей в 
молоке и молочной продукции.

Эти успехи во многом обусловлены комплексной 
государственной поддержкой агропрома. Ежегодно на 
финансирование сельского хозяйства в Свердловской области 
направляется свыше четырех миллиардов рублей. Несмотря 
на трудности, вызванные санкционным давлением, мы 
продолжаем реализацию инвестиционных проектов, строим и 
модернизируем молочные фермы и другие животноводческие 
объекты, закупаем технику.

Сегодня особое внимание в регионе уделяется снижению 
зависимости нашего сельского хозяйства от импортного 
семенного материала и племенных животных.

Мы плотно сотрудничаем с уральской аграрной наукой по 
развитию отечественной селекции. Создана собственная племенная 
база, репродукторы и племенные заводы в молочном скотоводстве, 
свиноводстве и птицеводстве. Успешно работает селекционно-
семеноводческая компания «Уральский картофель».

Динамично развивается пищевая и перерабатывающая 
промышленность. Продукты питания местных производителей 
пользуются заслуженным доверием жителей области. 
При этом уральская продукция востребована не только на 
внутреннем, но и на внешнем рынке. В десятки стран мира 
экспортируется масложировая продукция, кондитерские изделия, 
инкубационное яйцо и племенные цыплята.

В Свердловской области ведется серьезная работа по 
комплексному развитию, благоустройству и газификации 
сельских территорий, привлечению и закреплению молодых 
специалистов на селе, повышению качества жизни людей.

Уважаемые работники и ветераны отрасли! Благодарю вас за 
самоотдачу, ежедневный кропотливый труд, трудовую доблесть и 
любовь к родной земле. Желаю вам и вашим близким крепкого 
здоровья, благополучия, стабильности и процветания.

( ПОЗДРАВЛЕНИЯ )

Губернатора Свердловской области

Евгения КУЙВАШЕВА

Председателя Законодательного 
Собрания Свердловской области 

Людмилы 

БАБУШКИНОЙ

Уважаемые работники сельского хозяйства 
и перерабатывающей промышленности!

От имени депутатов Законодательного Собрания и от себя 
лично поздравляю вас с профессиональным праздником!

Сегодня мы чествуем тех, кто своим созидательным трудом 
обеспечивает продовольственную безопасность страны и нашего 
региона. В современной международной обстановке, когда 
Россия столкнулась с беспрецедентным санкционным давлением, 
эта благородная миссия приобрела поистине судьбоносное 
значение. Сейчас как никогда важно, чтобы миллионы россиян 
имели продукты питания отечественного производства. И с этой 
задачей наша страна справляется.

Любовь к родной земле, исключительное трудолюбие 
и высокий профессионализм помогают уральским аграриям 
удерживать лидирующие позиции во многих сферах. По 
производству яйца Свердловская область – на третьем месте среди 
российских регионов, по картофелю и молоку – на восьмом.

Совместные усилия органов власти нашего региона 
направлены на создание благоприятных условий для 
развития сельского хозяйства. В 2022 году на поддержку 
сельхозтоваропроизводителей Среднего Урала выделено 6,4 
миллиарда рублей.

Депутаты Законодательного Собрания постоянно 
возвращаются к совершенствованию регионального закона «Об 
обеспечении продовольственной безопасности Свердловской 
области». Это позволяет сельскохозяйственным предприятиям 
получать субсидии и иные меры государственной поддержки не 
только с целью приобретения техники, но и на модернизацию 
уже имеющегося оборудования.

Уважаемые работники сельского хозяйства и 
перерабатывающей промышленности! Поздравляю с 
профессиональным праздником! Желаю каждому из вас 
крепкого здоровья, счастья, семейного благополучия! Пусть ваш 
неустанный труд будет вознагражден богатыми урожаями!

На днях в кассах автовокзала 
в Каменске-Уральском 
развесили объявления о том, 
что с 10 ноября обслуживание 
пассажиров пригородных и 
междугородных маршрутов 
прекращается. Причина –
убыточность объекта. 
Новость взволновала соцсети: 
люди опасаются, что вообще 
останутся без автобусного 
сообщения. 

«Мы закрываемся, 
извините»

Каменск-Уральский – тре-
тий по величине город Сверд-
ловской области, в нем прожи-
вает 164 тысячи человек. Услу-
гами автовокзала ежедневно 
пользуются 1,5–2 тысячи чело-
век. Он обслуживает 13 приго-
родных маршрутов и восемь 
междугородных, в том числе 
транзитных – до Екатеринбур-
га, Челябинска, Асбеста, Кур-
гана. В день выполняется до 
90 рейсов.

– Вчера пришли покупать 
билеты в областной центр, а на 
кассе висит объявление: «С 10 
ноября автовокзал прекраща-
ет свою деятельность по предо-
ставлению услуг пассажирам. 
Извините за неудобства», – со-
общила корреспонденту «ОГ» 
жительница Каменска-Ураль-
ского Любовь Бурылова. – По-

пыталась выяснить у кассира, 
почему? А мне ответили: «Все 
вопросы к руководству!»

Новость быстро разошлась 
по городским пабликам.

– Всех волнует, где теперь 
покупать билеты, где дожи-
даться автобуса в непогоду, да в 
конце концов зайти в туалет! – 
негодует пенсионер Валентин 
Киселёв. – Всё необходимое в 
нем есть: теплая зона ожида-
ния, продуктовый магазин, га-
зетный киоск с полезными ме-
лочами. Отсюда и студенты 
уезжают на учебу, и те, кто ра-
ботает в Екатеринбурге, и пен-
сионеры – на дачу. Ни в коем 
случае нельзя его закрывать!

Часть горожан испугалась, 
что если закроют автовокзал, 
то и автобусы ходить переста-
нут. В интернет-дискуссию 
включились и жители других 
городов и сёл: мол, если уж в 
таком крупном городе не со-
хранят автовокзал, то чего же 
ждать всем, кто поменьше?

Спасут или перенесут

Как выяснила «Облгазета», 
до 2018 года автовокзал нахо-
дился в собственности акцио-
нерного общества «УК ПТП». 
Организация обанкротилась, 
были объявлены торги. В ито-
ге здание ушло с молотка за 
24,5 миллиона рублей. Новым 

собственником стало физли-
цо, услуги автовокзала взял-
ся предоставлять арендатор – 
компания «АВИС».

Главным условием покуп-
ки было сохранение целевого 
использования здания в тече-
ние минимум 10 лет с момен-
та заключения договора. Но 
это оказалось непосильной но-
шей: содержание автовокзала 
с учетом всех предъявляемых 
требований приносит убытки. 
За прошлый год они составили 
около 1,3 млн рублей.

– Главная причина – сниже-
ние пассажиропотока. С нача-
ла пандемии он упал почти на 
50 процентов, а наш доход – это 
проценты от проданных биле-
тов, – сообщила корреспонден-
ту «Облгазеты» руководитель 
автовокзала Юлия Пруднико-
ва. – Самостоятельно решить 
проблему, к сожалению, не уда-
ется.

– Владелец автовокзала 
как собственник изначально, 
на этапе приобретения, об-
ременен обязательствами до 

2028 года предоставлять услу-
ги автовокзала. И он не впра-
ве в одностороннем порядке 
от них отказаться, – объяснил 
«Облгазете» первый замести-
тель главы города Дмитрий 
Башарин. 

По его словам, муниципа-
литет выступил в роли посред-
ника и организовал перегово-
ры с владельцем здания авто-
вокзала, перевозчиками и ми-
нистерством транспорта и до-
рожного хозяйства Свердлов-
ской области, куда «Облгазета» 

также обратилась за разъясне-
ниями.

– Междугородние автобу-
сы продолжат ходить, биле-
ты на них будут продавать-
ся.  В любом случае, мы не 
оставим жителей Каменска-
Уральского без автобусно-
го сообщения, – прокоммен-
тировал и.о. министра транс-
порта и дорожного хозяйства 
региона Василий Старков. – 
Министерство транспорта и 
дорожного хозяйства Сверд-
ловской области совместно с 
администрацией муниципа-
литета прорабатывает более 
актуальные варианты транс-
портного обслуживания ка-
менцев. Решения должны от-
вечать требованиям транс-
портной безопасности, обе-
спечивать безопасность пас-
сажиров и быть удобными 
для всех участников. Немало-
важным фактором такого ре-
шения является экономиче-
ская эффективность. 

Пока рассматривается два 
варианта – сохранить дейст-
вующее здание или перенести 
билетные кассы в расположен-
ное по соседству здание желез-
нодорожного вокзала и там же 
оборудовать посадочную пло-
щадку.  Решение будет принято 
в ближайшее время. 

Ольга БЕЛОУСОВА

( ТРАНСПОРТ )

Автобусы остались без вокзала
В Каменске-Уральском могут закрыть единственный автовокзал

Автовокзал оказался заложником пандемии: из-за критического падения объемов пассажирских перевозок 
в условиях пандемии доходы упали

«Россия»: пришло 
время документалистов
И истории сегодняшнего дня

стр. IV 

В столице Урала назвали 
лауреатов 33-го Открытого 
фестиваля документального 
кино «Россия». В конкурс 
смотра вошло почти 
50 фильмов из разных 
городов России, а также 
Азербайджана, Армении 
и Киргизии. Главного 
приза удостоена работа о 
хоккейных детских командах 
Челябинска и Магнитогорска 
«Уральское дерби» Арсения 
КАЙДАЦКОГО и Юлии 
СЕРЬГИНОЙ. Эту и другие 
картины шестидневного 
киномарафона смотрела 
корреспондент «ОГ»  
Наталья ШАДРИНА. 

«Создавая память на века» 

О том, что программа это-
го года получилась особенно 
сильной, говорилось еще на 
старте фестиваля. Именитые 
документалисты ехали в Ека-
теринбург не только, чтобы 
представить свои фильмы, но 
и встретить коллег – тех, кого 
просто не застать в Москве. Еха-
ли, чтобы обсудить общую об-
становку и время, которое им 
всем предстоит запечатлеть. 
Время, представление о кото-
ром следующие поколения бу-
дут составлять именно по их 
картинам и их кинохронике. 

Работа, которой присуди-
ли приз за «Лучший полноме-
тражный фильм», шла в про-
грамме самой первой. Еще 
до торжественного открытия 
смотра – ранним субботним 
утром. Это картина «Живой» 
петербургского режиссера 
Константина Селина. Обычно 
на фестивалях как-то принято 
набирать обороты к финалу – 
самые сильные произведения 
вроде как оставляют на десерт. 
Но не в этот раз.

Хотя начинается фильм 
«Живой» довольно буднично – 
перед нами молодые люди, ко-
торые занимаются тем, что пы-
таются скопировать выраже-
ния лиц с фотографий. Зри-
тель даже немного теряется – 
что происходит? Может, это 
студенты художественного ву-
за тренируются. Еще пара ка-
дров, и мы понимаем, что пе-
ред нами создатели панорам, 
посвященных Великой Оте-
чественной войне. Более того, 
эти ребята возвращают из не-
бытия солдат, поскольку сами 
ведут раскопки – находят без 
вести пропавших, устанавли-
вают их личности, отыскивают 
родственников, а те – приезжа-
ют с фотографиями. Так круг 
замыкается. Скульптуры этих 
солдат и будут представлены в 
исторических панорамах.

Главный герой фильма – 
Дмитрий Поштаренко родил-
ся и вырос на земле, буквально 
усыпанной останками солдат. 
Для него это дело всей жизни. 
И я, как зритель, точно не могу 
сказать, какая из сцен картины 
самая сильная – или момент, 
когда осматривать новую па-
нораму приходит ветеран – дед 
Дмитрия, или когда нам пока-
зывают момент раскопок – ча-
сти орудий, кости и медальон 
погибшего воина. Или когда 
экспозицию ломают кувалда-
ми – то ли аренда кончилась, то 
ли просто панораме в отведен-
ном здании больше не место. 
Ком к горлу подступает на про-
тяжении почти всего фильма.

Как говорили члены жюри 
фестиваля, больше всего они 
ждали картин, после которых 
ты не будешь прежним, уви-
денная на экране история что-
то в тебе изменит. И это имен-
но такой фильм.

Екатеринбургский режиссер Алексей Федорченко удостоен Специального приза жюри за картину «Монета страны Малави»

Подпишись на «Областную газету» выгодно и просто

Расширенная Расширенная 
социальная социальная версия версия 
(индексы 09856, 09857)(индексы 09856, 09857)

60 руб. ........................1 мес.

360 руб ..................6 мес.

660 руб ..................12 мес.

 в редакции (г. Екатеринбург, ул. Малышева, 101, 3-й этаж)

 в любом отделении Почты России
     (заполнить соглашение о предоставлении персональных данных)

 в Сбербанке-онлайн (реквизиты заполняются автоматически)

отправьте сообщение 
в WhatsApp
8 922 223-56-86 

позвоните 
на бесплатный номер
8 800 302-04-55

напишите 
на электронную почту
dostavka@oblgazeta.ru

ПО ВОПРОСАМ ПОДПИСКИ И РАСПРОСТРАНЕНИЯ 


